

L'homme qui plantait des cèdres

Laurent Sorcelle (avec Youssef Tawk)

« **E**n entrant dans la forêt des cèdres, il y avait le silence, il y avait le sacré... Cette sérénité absolue de la vérité. » 1990. Le cèdre, emblème du Liban, risque de disparaître. À Bécharré, la forêt des cèdres de Dieu, peuplée d'arbres millénaires, auréolée de mythes et de légendes, est plus que jamais en danger. La

santé des hommes et celle de la nature étant liées, Youssef Tawk, médecin, a fait du reboisement des montagnes de son enfance sa priorité. Laurent Sorcelle, après le documentaire *La Bataille du cèdre*, relate vingt ans d'amitié au cœur d'une aventure emblématique pour la sauvegarde de notre planète. Les mots et les actes de Youssef sont une leçon pour tous et un formidable message d'espoir. Laurent Sorcelle est auteur et réalisateur de documentaires, ardent défenseur de l'environnement et du développement durable. Le livre est en sélection du Prix du témoignage des lecteurs du *Pèlerin* 2024. L'auteur dedicacera également à Lire à l'hôpital, le jeudi 5 décembre à l'hôpital Ambroise-Paré.

Éditions Arléa, 165 p., 20 euros.

